

FLEURIR NOTRE VILLAGE

Le concours cantonal des "maisons fleuries" a eu lieu cette année au mois d'août.

Le jury a visité le village par un jour de pluie, accompagné de Brigitte Cohendet.

Les lauréats dans la catégorie "maisons avec jardins" : Anne-Marie et Jean Barrachin.

La distribution des prix a eu lieu le 6 décembre 96 à St Jean de Sixt.

La Municipalité a prévu une soirée au printemps 97 afin de remercier toutes les personnes qui ont participé à cette manifestation en fleurissant leur maison; à cette soirée participera un spécialiste du fleurissement qui à l'aide de diapos, nous donnera des conseils et nous expliquera les modes de notation.

FORETS SENTIERS

La Commission des forêts et sentiers se réjouit de la pleine réussite des deux journées "sentiers" effectuées par les 28 affouagistes ayant opté pour cette nouvelle formule de paiement de leur lot de bois ainsi que par les quelques bénévoles qui ont passé, nous l'espérons, une agréable journée.

Ces travaux ont permis de rénover le sentier des "Gardes" et le sentier des "Ecuréuils".

Nous souhaitons que cette nouvelle formule, qui apparemment a bien plu, soit reconduite pour l'année 1997.

Toutes les personnes qui désirent passer une agréable et cordiale journée champêtre seront les bienvenues.

DEGATS SUBIS PAR LA COMMUNE LORS DES ORAGES DE JUILLET

Il pleuvait en cette soirée du 4 juillet 1996; pas une averse, non, mais un de ces orages qui vous font déborder les chenaux et transforment les chemins en ruisseaux.

C'était d'ailleurs une succession d'orages qui, à la queue leu leu, venaient se déverser sur le département jusque tard dans la nuit.

La première conséquence visible fut un rassemblement de personnes "invitées à prendre le frais" à Salignon vers les 3 h du matin.

Vous l'avez compris, il s'agissait des riverains du ruisseau et de quelques volontaires de la commission Secours Incendie qui s'efforçaient d'endiguer des flots qui inondaient route et maisons voisines.

Le ruisseau de Salignon, transformé en torrent furieux avait déposé plusieurs mètres cubes de matériaux et de bois à l'entrée de l'aqueduc, au point de l'obstruer totalement. Dès lors, il ne lui restait qu'à déborder et charrier bois et graviers au travers de la chaussée, jusque dans les cours voisines.

La réaction rapide des voisins et volontaires a permis d'éviter des dégâts très importants.

Parallèlement à cette intervention, d'autres visites ont été faites sur les routes de la commune, qui ont fait apparaître des désordres peut-être moins immédiats pour les voisins mais plus délicats à solutionner.

Il faut avouer également que tout n'a pu être vu ce jour là. Ces oublis malheureux et involontaires serviront de leçon et ne devraient pas se reproduire. (et puis personne n'est pressé de recommencer...)

Le bilan final des diverses visites et investigations est le suivant pour ce qui relève de la commune:

- ruisseau des Grandes Places: déplacement du lit, rocher de plusieurs mètres cubes à l'amont à faire sauter.
- ruisseau des Challes: bois des Challes ruisseau à recalibrer, à La Bacatanne: rive droite à enrocher et reconstituer.
- ruisseau de la Ville: le lit du ruisseau est à revoir sur plusieurs dizaines de mètres, les blocs sont à remettre en place, certains doivent être calés sous peine d'obstruction du ruisseau s'ils basculent.

Le plus inquiétant reste le déchaussement à l'aval du pont sur la route qui mène du Château à Morette, des travaux devant être entrepris rapidement à ce niveau.

- Les diverses interventions faites à l'automne dans les aqueducs du village ont permis de réparer des affouillements de radiers et autres déchaussements de pierres.

Certains travaux de réparation pourront avoir lieu dès que la météo sera plus clémente mais d'autres nécessitent de pouvoir accéder aux sites en sécurité, d'où un différé d'exécution.

Il faut remercier ici toutes les personnes qui sont intervenues lors de ces intempéries et souligner l'importance de leur intervention au cours de la journée.